

Der Caritas-Frühförderungsdienst Passau lädt Sie zu einem
Vortragsabend ein mit dem Thema

WIEVIEL FERNSEHEN DARF FÜR MEIN KIND SEIN? - SCHON EIN TABLET? -

Wie gelingt eine gute Medienerziehung und wo müssen in der Fürsorge für unsere Kinder
Grenzen gezogen werden?

Medien sind ein ständiger Begleiter in Alltag von Kindern und Erwachsenen.
Eltern und Erzieher wissen, dass die digitale Welt viele Chancen und Möglichkeiten bietet,
aber auch, dass Medienkonsum gesundheitliche Schäden hervorrufen kann.
Welche Medien und wie viel Konsum können also das richtige Maß für unsere Kinder sein?

Der Vortragsabend informiert Sie über folgende Themen:

- Welche Medien gehören schon ins Kinderzimmer?
- Wann ist ein Kind reif für Tablet, Computer, Smartphone und Internet?
- Fördern Computerspiele die kindliche Entwicklung?
- Wieviel Fernsehkonsum ist für mein Kind vertretbar?

Eltern, Erzieher und alle Interessierten sind dazu herzlich eingeladen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

REFERENTIN: Esther Christmann, Dipl. Soz.Päd. (FH), Medienpädagogin

TERMIN: Dienstag, 10.04.2018, 20 Uhr

ORT: In den Räumen der des Caritas-Frühförderungsdienstes Passau im
EuroPark Passau/Kohlbruck
Neuburger Str. 128, 94036 Passau

KOSTEN: Die Veranstaltung ist kostenlos!

Bitte melden Sie sich **bis spätestens** 04.04.2018 beim
Caritas-Frühförderungsdienst Passau an: Tel.: 0851/95 16 88-0 an.